



📌 Après une coupure et l'interdiction de réaliser un feu l'année dernière, le comité d'animation Chandoneuve a pu organiser à nouveau les traditionnelles festivités de la Saint-Jean, le vendredi 23 juin 2023, au niveau de la salle polyvalente du Verdal.

Un moment de convivialité partagé et apprécié par les nombreuses personnes ayant répondu à l'invitation.



📌 Le vendredi 23 juin 2023, s'est également tenue la kermesse du RPI du Chassezac, au Mas Daudet.

Les élèves ont pu présenter leur spectacle intitulé « La piste aux étoiles », avant de partager un repas convivial.



📌 Les travaux d'enfouissement des réseaux au Quartier des Denailles touchent à leur fin, avec la dépose des anciens poteaux réalisée courant du mois de septembre.

Une belle opération qui se termine donc.



📌 Fin de saison pour La Rabale !

L'été s'achève, la rentrée est arrivée, l'heure est venue de ranger les boules et de dresser le bilan de l'édition 2023.

L'association ne peut qu'être ravie de cette nouvelle saison qui se termine, et qui aura connu un franc succès.

Les concours des jeudis soir, devenus habituels, ont permis d'animer le village en ramenant locaux et touristes autour du terrain de pétanque, dans la convivialité,

les uns pour se mesurer aux boules, les autres pour déguster frites et saucisses.

Le trophée du Challenge JAOUEN a été remis aux vainqueurs (Stéphane et Patrice contre les deux Stéphane) par Mathilde, petite-fille de M. JAOUEN.

A la suite du concours, 120 personnes ont pu déguster la fameuse Fideua (paella aux pâtes) et profiter de la fin de soirée animée par un Dj. Enfin, le dernier concours nocturne du jeudi 24 août a été remporté par Gisèle, Stéphane et Stanislas opposés à Véronique, Yannis et Christophe. L'association en profite pour remercier chaleureusement tous les bénévoles ayant permis, encore cet été, de mener à bien les différentes activités organisées, et donne d'ores et déjà rendez-vous pour l'année prochaine.





Les cours de yoga ont repris le jeudi 14 septembre 2023, à la salle polyvalente du Verdal.

Ils sont proposés par Fabienne Constantin (fbconstantin144@gmail.com - 06.29.99.66.56) tous les jeudis, de 17h30 à 19h.

À l'occasion du démarrage de la nouvelle saison des Aînés Ruraux, voici ci-dessous le planning des activités proposées par l'association « Trait d'Union » à ses membres :

- Lundi, de 14h15 à 17h : Scrabble à la Mairie ;
- Lundi (dernier de chaque mois, possibilité de modification de la fréquence en cours de saison), de 14h à 17h : Activités manuelles (avec pour objectif de participer au marché de Noël afin de récolter des fonds et de les redistribuer à une ou plusieurs associations caritatives) au local de l'association ;
- Mercredi, de 14h à 18h : Belote ou coinche au local de l'association ;
- Jeudi, de 9h30 à 10h30 : Atelier détente et équilibre (nouvelle activité) dans la salle polyvalente ;
- Jeudi, de 14h à 18h : Tarot au local de l'association.

Le Club des Aînés Ruraux reste bien entendu ouvert aux nouveaux membres.

Au sujet des « activités régulières » se déroulant sur la commune, un nouvel onglet vient d'être ajouté sur le site internet de la commune : <https://chandolas.fr/activites/>

À noter dans vos agendas, le nouveau concert organisé par Seven Jazz Club le samedi 14 octobre 2023, à 21h, à la salle polyvalente du Verdal.

Pour en savoir plus et réserver vos places, rendez-vous sur le site internet de l'association : sevenjazzclub.fr



Le Comité d'Animation Chandoneuve ainsi que le Trait d'Union (Aînés Ruraux) convient les Chandolassiens et Chandolassiennes à leur traditionnelle castagnade, le vendredi 3 novembre 2023 à 18h, à la salle polyvalente du Verdal !



CHANDOLAS
Salle polyvalente
Vendredi 3 novembre – 18h

Rôtie de châtaignes

Offerte par le
Comité d'Animation Chandoneuve
&
Le Trait d'Union de Chandolas



L'Auberge Les Murets fête l'automne, du 13 au 22 octobre.

Pour davantage d'informations : <https://www.aubergelesmurets.com/>



Commune de Chandolas

Imprimé par nos soins, ne pas jeter sur la voie publique



 **Le dimanche 10 décembre 2023, Chandolas accueillera son second marché de Noël.**

Créateurs et producteurs intéressés, n'hésitez pas à vous inscrire et à faire passer l'information autour de vous !

 **Le dimanche 1^{er} octobre, l'église de Chandolas a accueilli le concert « Le Requiem de Gabriel Fauré », interprété par la chorale Résonances d'Aubenas et dirigé par Philippe Forget.**

Salle comble, plus de 70 personnes sur scène, et plus de 30 bénévoles investis sur une multitude de missions pour accueillir tout ce beau monde, artistes et public.

Les bénéfices de cet événement étaient au profit des Restos du Cœur de l'Ardèche !



 **Le 19 septembre 2023, une trentaine d'élus de communes de l'Ardèche méridionale se sont réunis à Chandolas dans le cadre du Projet Alimentaire Inter Territorial (PAiT).**

Cette journée de formation, dirigée par l'ADDEAR, visait à sensibiliser les élus aux enjeux du foncier agricole et à leur fournir des outils pour soutenir l'agriculture locale.

Les sujets abordés incluaient la mise à disposition des terrains, le rôle de la SAFER et la procédure de bien sans maître.

Une visite de la ferme communale de Chandolas a eu lieu en compagnie de M. le Maire Jean-François Thibon, et de la chevrrière Julia Burrillon.

La journée s'est clôturée par des témoignages de communes ayant soutenu l'installation de maraîchers, mettant en évidence le rôle crucial des collectivités dans le développement de l'agriculture nourricière.



 **Le Mois de la Créativité en Pays Beaume-Drobie en 2023 promet une expérience artistique exceptionnelle.**



Les artistes locaux et internationaux éblouiront le public avec leurs œuvres innovantes, expositions captivantes et performances mémorables, renforçant la réputation de la région en tant que berceau de la créativité.

Le 28 octobre, Chandolas sera le lieu d'une programmation spéciale sur la place de l'école, débutant à 14h00 avec une variété d'activités artistiques.

Le point d'orgue sera le spectacle "Biquette" de la compagnie 2L un quintal, un théâtre de terrasse à 16h, d'une durée de 45 minutes, promettant d'enchanter le public et d'ajouter une touche magique à cet événement inoubliable.

Pour ceux qui souhaitent se détendre et savourer une boisson ou une collation, la Caravabar, gérée par l'association des parents d'élèves du RPI du Chassezac, vous accueillera chaleureusement sur sa terrasse.

Pour en savoir plus : <https://www.facebook.com/moisdelacreativiteenpaysbeaumedrobie>.

 **Les dames du Club « Le Trait d'Union » ainsi que celles de l'Association « Chandoneuve » ont décidé de se réunir les derniers lundis de chaque mois, et mettre en avant leurs diverses compétences.**

Les unes le tricot, les autres le crochet, la couture et toutes autres activités manuelles.

D'un commun accord, il a été convenu de confectionner divers articles et objets, en vue du marché de Noël.

Espérant séduire les visiteurs de ce jour, elles comptent bien vendre un maximum de leurs créations, ceci au bénéfice d'une association (enfants hospitalisés).



Elles se sont déjà manifestées en participant à l'opération « Tricotons contre le cancer Auvergne-Rhône-Alpes ».

Il s'agissait, à cette occasion, de confectionner 100 bonnets pour les 100 ans de l'Association.

Elles sont entre 8 et 10 à œuvrer dans la bonne humeur, et attendent que d'autres volontaires se joignent à elles, dans le local de la Salle Polyvalente du Verdal.